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ATA DA PRIMEIRA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE A LEI ORÇAMENTÁRIA 

ANUAL DE 2024 DO MUNICIPIO DE MESQUITA, em 21/11/2023. 

 

Ao vigésimo primeiro dia do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às onze e meia, junto 

ao Plenário Vereador Flávio Nakan, o Presidente convidou os Exmos senhores vereadores que 

façam assento em suas bancadas. Em seguida, o mesmo fez a explanação sobre a importância 

do Orçamento do Município, destacando a estimativa do investimento em áreas como de 

Esporte e Lazer, Obras, Serviços Público, Meio Ambiente, Saúde, Educação. Logo após, 

convidou o Defensor Público, Dr. Rodrigo Pacheco, para fazer a explanação da finalidade da 

presente Audiência Pública. O Dr. Rodrigo Pacheco fez o uso da tribuna para tratar sobre os 

importantes temas da Saúde, Educação e Assistência Social, enfatizou o primeiro ponto sobre o 

orçamento da Assistência Social onde há um desequilíbrio entre a Saúde e a Educação, diante 

dos inúmeros serviços prestados pela assistência social para a população. E ressaltou a 

importância dos programas de prevenções nos eventos climáticos que vem atingindo todos os 

municípios da baixada fluminense. Destacou, também, sobre os recursos prestados do Aluguel 

Social para a população atingida pelas tragédias. Em seguida, a questão da ampliação da rede 

de Educação Infantil, para aumentar a porcentagem de vagas em creches e demais escolas. 

Colocando em pauta que de todos os municípios, Mesquita é o mais transparente em relação 

aos dados, permitindo que toda a população tenha acesso para consultar tudo pelo portal de 

transparência da Prefeitura. O Presidente Vereador Gelson Henrique fez o uso da tribuna 

para destacar a importância da Assistência Social para a população que necessita de 

atendimento. Ressaltou a questão da Educação, colocando em pauta todas as creches que estão 

sendo reformadas, aumentando a porcentagem de vagas para o acolhimento de todas as 

crianças. Em seguida, informou todos os investimentos da lei orçamentária do munícipio 

planejados para dois mil e vinte e quatro, enfatizando o investimento em Esporte e Lazer, no 

valor de um milhão setecentos e trinta e dois mil setecentos e oitenta e sete e cinquenta 

centavos; Obras nove milhões seiscentos e oitenta mil; Serviços Públicos cinquenta e quatro 

milhões e seiscentas mil reais; Meio Ambiente dez milhões e quinhentos e oitenta e oito mil 

reais; Saúde duzentos milhões de reais e na Educação cento e noventa e sete milhões de reais. 

O vereador Bruno Lucena fez o uso da tribuna para questionar se existe um teto 

constitucional em relação ao investimento na Assistência Social, destacando a Saúde que tem 

quinze por cento e a Educação que tem vinte e cinco por cento. O Dr. Rodrigo Pacheco, 

respondendo o questionamento formulado relatou que inexiste um mínimo constitucional nessa 

área. Em ato contínuo, o Vereador Bruno Lucena ressaltou que tudo que o governo investe 

está no portal de Transparência da Prefeitura de Mesquita, haja vista, que oitenta e oito por 

cento dos investimentos para a cidade vem através de emendas parlamentares, doze por cento 

são recursos municipais para investimento do município, além disso, o teto constitucional da 

educação é de vinte e cinco por cento foi para vinte e oito por cento e o da saúde de quinze por 

cento foi para vinte por cento no munícipio. O vereador Thiago Barbante fez o uso da tribuna 

para ressaltar a importância do governo do Prefeito Jorge Miranda para o crescimento da cidade 

de Mesquita, em seguida, enfatizou as medidas da prevenção dos desastres causados pelos 

eventos climáticos. Destacou, também, a questão dos recursos de Mesquita, haja vista, que 

mesquita precisa de todos os recursos possíveis para a cidade ter uma estrutura melhor e todos 

os projetos ser concluído. Nada mais a constar, o Presidente Vereador Gelson Henrique 

encerrou a 1° Audiência pública.  


